

**Ausgabe: © Schaumburger Nachrichten, 22.11.2008**

### **Lastwagen rasiert Schilder**

Obernkirchen. Ein bislang unbekannter Lastwagen hat am Mittwoch, 19. November, zwischen 12 und 15.30 Uhr in der Gemarkung Obernkirchen-Krainhagen die Landesstraße 442 aus Rinteln kommend in Richtung Stadtgebiet Obernkirchen befahren. Ausganga einer Linkskurve, etwa 150 Meter vor der Bebauung Obernkirchen-Krainhagen, kam er nach rechts von der Fahrbahn ab und überfuhr und beschädigte mehrere Verkehrszeichen. Anschließend entfernte er sich, ohne sich um den angerichteten Schaden zu kümmern, unerkant vom Unfallort. Zeugen werden gebeten, ihre Beobachtungen der Polizei Obernkirchen, Telefon (0 57 24) 85 27, oder der Polizei Bückeburg zu melden: Telefon (0 57 22) 9 59 30. r

### **Gottesdienst mit Abendmahl**

Vehlen. Die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Vehlen lädt für morgen, Sonntag, zu zwei Veranstaltungen ein: Um 10 Uhr beginnt in der Kirche der Gottesdienst mit Abendmahl zum Ewigkeitssonntag. Am Nachmittag um 15 Uhr wird auf dem Vehlener Friedhof in der Kapelle eine Andacht unter Mitwirkung des Posaunenchores gehalten. Zu beiden Veranstaltungen werden die Kirchenbusse fahren. r

### **Energie und Pflanzkonzept**

Obernkirchen. Im Sitzungssaal des Rathauses tagt am Montag, 1. Dezember, ab 16 Uhr der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt. Auf der Tagesordnung stehen die Gewässer oberhalb des Getränkemarktes an der K 11; der Sachstandsbericht Energieeinsparverordnung 2007 bis 2009; das Konzept Gewässerstreifen „Beeke-Entlastungskanal“; Pflanzkonzept und Flächenerwerb sowie der Ratsantrag der Gruppe Grüne/WIR über die Parkplatzregelung. r

### **Geldspende für das Deutsche Rote Kreuz**



Obernkirchen. Einen Grund zur Freude hat der Vorsitzende des DRK-Ortsvereins, Dieter Horstmeyer. Er hat jetzt eine Geldspende in Höhe von 365 Euro aus dem Erlös eines Basars des Rehasentrums in Bad Eilsen bekommen. Übergeben wurde ihm der Betrag von Anette Reeck. Verwendet werden soll das Geld für die Obernkirchener Tafel und für die Jugendarbeit des DRK-Ortsvereins. sig / sig

### **Ausstellung von Modellautos**

**GELLDORF.** Der Gelldorfer Modellauto-Klub veranstaltet am Sonntag, 30. November, eine Modellauto- und Eisenbahnbörse im Gasthaus „Gelldorfer Krug“, Hauptstraße 22 in Gelldorf. Von 13 bis 17 Uhr zeigen Hobbysammler aus mehreren Bundesländern ihre Modellautos und Eisenbahnen. Der Eintritt ist frei, für das leibliche Wohl der Besucher wird gesorgt. r

### **Ausstellung wird morgen eröffnet**

**OBERNKIRCHEN.** Morgen, Sonntag, wird im „Café am Sonnengarten“, Bergamtstraße 8, um 11 Uhr eine Kunstausstellung eröffnet. Der Künstler Eckart Ließ wird eine Grafikserie mit Motiven bekannter Obernkirchener Gebäude zeigen. Die Werke werden voraussichtlich bis Ende Dezember im „Café am Sonnengarten“ zu den üblichen Öffnungszeiten zu sehen sein. r